

Paris, le 3 juillet 2014

Communiqué de presse

**Maternité des Lilas : Nous demandons la tenue d'une
table-ronde en urgence !**

Nous venons d'adresser collectivement un courrier à Marisol Touraine, Ministre de la Santé, pour lui demander d'organiser au plus vite une table ronde concernant l'avenir de la Maternité des Lilas.

Depuis plusieurs années, la reconstruction de la Maternité fait l'objet d'errements décisionnels, d'engagements non tenus qui aboutissent aujourd'hui à une situation de statut quo qui n'est plus tenable.

La volonté de l'ARS de transférer cet établissement au CHI de Montreuil est une solution totalement inadaptée. Cela signifie, en effet, la mort de la Maternité des Lilas, et cela porterait un coup fatal au centre IVG dans un contexte national où la fermeture de nombreux établissements ne garantit plus l'accès effectif à l'IVG sur certains territoires.

De plus, les arguments financiers qui nous sont opposés ne tiennent pas...

C'est pourquoi, il est impératif de réunir tous les acteurs concernés pour que la Maternité des Lilas soit reconstruite au plus vite, aux Lilas.

Cette solution est médicalement souhaitable pour toutes les femmes et les nouveau-nés et soutenue très largement par le personnel, les habitant-es, les patient-es et les élu-es. Ce symbole ne peut pas disparaître. C'est une question de volonté politique.

C'est l'intérêt général qui doit primer et non des intérêts partisans !

Laurence COHEN, *Sénatrice du Val-de-Marne*, **Marie-George BUFFET**, *Députée de Seine-Saint-Denis*, **Laure LECHATTELLIER**, *Vice-Présidente en charge de l'action sociale, des formations sanitaires et sociales, de la santé et du handicap, Conseil Régional Ile-de-France*, **Marie Laure BRIVAL**, *Chef du service gynécologie-obstétrique à la Maternité des Lilas*, **Maya SURDUTS**, *Coordination des associations pour le droit à l'avortement et la contraception (CADAC) et Collectif National Droits des Femmes (CNDF)*